

Soy Diego Rodríguez De Gracia, vicepresidente del sindicato Coordinadora de Trabajadores del Metal(CTM), en nombre de mis compañeros, míos, y de la clase trabajadora de Cádiz, agradecemos la aportación económica de 1300€ realizada por el MOVIMIENTO ANDALUZ EN DEFENSA DE LAS PENSIONES PÚBLICAS.

Los momentos tan difíciles que estamos pasando, sobre todo a partir de las injustas y desproporcionadas detenciones por parte de la policía, nos está dejando grandes muestras de solidaridad desde todo el Estado e incluso fuera de él. Saber que un movimiento como el vuestro, de Clase, se acuerda de nosotros en estos momentos, nos hace llevar la lucha con más dignidad si cabe.

Seguimos en plena lucha lo que nos hace no dedicaros, a vosotros y a otros colectivos, más tiempo para agradeceros todo lo que nos estáis dando. De momento, el próximo viernes 18, nos manifestaremos por Cádiz por la absolución de los encausados. Sería para nosotros un honor que el vinierais por aquí y pudiéramos agradecerérselo personalmente. Si no es posible en esta ocasión, seguro que más pronto que tarde coincidiremos.

MUCHISIMAS GRACIAS PARA LOS QUE TENÉIS CLARO QUE SOLO HAY UNA CLASE Y UNA SOLA LUCHA.

Presidente del sindicato CTM
Manual Balber Muñoz

